

Compte-rendu de l'assemblée générale du 21 février 2009 de Mémoire d'Aspe

Présents : Maryse Darsonville, Eric Bergez, J. C Teisseire, Madeleine Lacau, J.M Dufraisse, René Rochet, Ghislaine Le Divilec, Philippe Gérard, J.P Berges, Michèle Rous-Nadal, Jacqueline Pradet, Dany Barraud, Maryse Bodkier, Régine Teulé-Gérard, Anna Garcet-Lacoste, A.M Garaig

Excusés : Bernadette Merckx, Jean Brenot, J.F Stut, André Audap, J.F Lasala-Bernués, J.L Palacio, Bernard Larricq, Alain Ficat, Isabelle Pizzutto, Michèle Caillabet, Mimi Casaux-Saffores, Marie Paule Bellour, Anne Berdoy, Martine Lacout-Loustalet

La séance est ouverte par la présidente, qui après avoir remercié les personnes présentes et la mairie Accous pour le prêt de la salle, a eu une pensée pour 2 membres de Mémoire d'Aspe qui nous ont quittés :

- Paul Eberhart décédé fin 2008 membre fondateur de l'association
- Yvon Arrigas décédé début janvier 2009, première personne à avoir confié ses archives à Mémoire d'Aspe

Pour le compte-rendu des activités de 2008, la présidente fera le rapport moral et le rapport financier puis la trésorière présentera les finances.

Activités

- 2 bulletins sortis en 2008
 - ⇒ n° 7 avec le fort du Portalet, le cadastre d'Urdo et les rubriques habituelles
 - ⇒ n° 8 bulletin spécial 14/18 en grande partie financé par l'ONAC
- Site Mémoire d'Aspe qui évolue régulièrement grâce à yvan Thomas, à ce jour 4479 connexions, et que vous pouvez consulter en tapant dans google « mémoire d 'Aspe » c'est le 1^{er} site qui sort.
- Le CA et le bureau se sont réunis régulièrement avec une pointe d'activité en septembre, octobre et début novembre pour préparer le 11 novembre (4 réunions)

Nous avons eu des contacts et des rencontres avec :

- le Souvenir Français,
- L'ONAC et les associations d'anciens combattants du canton
- La communauté de communes de la VA
- Le Parc national des Pyrénées occidentales avec qui nous avons signé une convention et qui met gratuitement à notre disposition sa salle d'Etsaut. Nous les en remercions.
- Le collège d'Aspe, où nous avons rencontré le professeur d'histoire et les proviseurs successifs. Nous leur avons remis notre projet, quitte à eux, s'ils le souhaitent à travailler autour des axes proposés ou à explorer d'autres pistes.

Lors de la dernière AG, souvenez-vous, nous avons en projet de monter une expo, avec les documents recueillis, et des objets, afin de marquer le 90ème anniversaire de l'Armistice.